

令和
4年度
9月

蛍明だより

岡山市立蛍明小学校
TEL 295-0142
FAX 295-0146

「挑戦」と「一生懸命に」

子どもたちが元気に登校してきました。やはり、学校の主役は子どもたち。汗だくの笑顔での「おはようございます」に元気がわいてきます。

さて、二学期は、1年生に新田夏綺さんを迎えて107人でスタートしました。

始業式では、「挑戦」と「一生懸命に」ということを夏の全国高校野球選手権大会の場面を紹介しながら伝えました。

二学期は、一年で一番長い学期であり、運動会、発表会、陸上練習、校外学習、修学旅行等、大きな行事に取り組んでいきます。これらの行事や学習は、自分の得意なもの、楽しみなものばかりではないでしょう。嫌だな、心配だなと思っている人もいるでしょう。でも、そのことから逃げないで「挑戦」してほしいと思います。うまくできることは嬉しいことです。では、何度やってもできなかったことは意味がないことだったのでしょうか。「一生懸命に」向かっていく、どうしてできないんだろうと辛い、悔しい気持ちになりながらも続けていくことは、すぐには成果に表れなくても、自分の心を満足させ、成長させることとなります。「一生懸命に」取り組む姿が他の人の心を動かします。「挑戦」し「一生懸命に」することは、できてもできなくても、値うちのあることだと思えます。

田んぼの稲も穂を出しています。黄金色に実る稲穂のように充実した2学期になりますよう、職員一同がんばってまいります。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



新型コロナウイルス感染症対策と熱中症予防

夏休み期間に、岡山県のみならず国全体で新型コロナウイルス感染症の感染者数が驚くほど増えました。いつ、だれが感染してもおかしくないような状況です。しかし、3密を避け、換気・手洗い・消毒等の感染予防はこれまで通り適切に行い、教育活動をしっかりと行っていききたいと思います。

まだまだ暑さの厳しい中での登下校、運動会練習となります。感染症対策と熱中症予防を並行して行う必要があります。マスクの着用について、市教育委員会のガイドラインに従い次のように指導していますので、ご家庭でお子様とご確認ください。また、各ご家庭で様々な事情があると思いますので、よく話し合ってください。

○体育（運動会練習含）の学習では、熱中症予防を優先し、マスクを外すようにする。その際、他の人との間隔を十分にとる。準備・片付けは可能な限り着用する。途中で給水を入れる。

○外遊びが可能な時（暑さ指数を確認して可否を判断）は、マスクを外してよい。その際、他の人との間隔を十分にとる。

○マスクをしていて、息苦しい時は、他の人から離れたところでマスクを外して呼吸するなど、自分で判断して行う。

○徒歩での登下校の際は、マスクを外してよい。その際、会話を控え、他の人との間隔を十分にとる。

9月の行事予定

日	曜	行 事
1	木	防災の日
2	金	登校指導 委員会活動④
3	土	
4	日	
5	月	集金日 朝読書 
6	火	
7	水	ハッピー蛍明タイム ぐんぐんタイム
8	木	3年総合的な学習の時間「足守川たんけん」
9	金	クラブ活動④
10	土	
11	日	
12	月	あいさつ運動 朝読書 5年総合的な学習の時間「イネの成長観察」
13	火	あおぞら号
14	水	ハッピー蛍明タイム ぐんぐんタイム
15	木	5年総合的な学習の時間「イネの成長観察」予備日
16	金	委員会活動⑤ 6年社会科「華道体験」 修学旅行保護者説明会
17	土	
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	運動会全体練習①
21	水	ぐんぐんタイム
22	木	
23	金	秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	朝読書
27	火	運動会全体練習① 修学旅行事前検診
28	水	ぐんぐんタイム
29	木	運動会全体練習③ 
30	金	運動会準備 1～4年下校 13:20 5・6年下校 15:00

蛍明だよりのカラー版は蛍明小HPでご覧いただけます。

裏面あり

あいさつで笑顔に

2学期最初の週目標は、『あいさつ』をがんばりましょう」ということです。あいさつをされていやな人はいません。あいさつは人を元気にする力、笑顔にする力があると思います。あいさつの仕方にもいろいろあります。

一人ひとりが、相手に伝わるあいさつができるようになって、蛍明小学校をもっともっと「みんなの笑顔があふれる学校」にしていきたいですね。

始業式の登校時には、蛍明学区の婦人会の方々が校門に立ってあいさつ運動をしてくださいました。ありがとうございました。

始業式の後には、生徒指導の田中先生からあいさつの仕方について説明がありました。ご家庭でも、朝の「おはよう」「いただきます」、帰宅時や寝る前あいさつが交わされているでしょうか。

あなたの
あいさつレベル
はどれかな？



1学期の行事から・・・ 学校保健委員会 7月7日

学校保健委員会だよりでもお知らせしましたように、児童保健員会も大活躍の会となりました。

学校歯科医今中先生、学校薬剤師北村先生が、水分補給は麦茶が1番、寝る前の歯みがき、熱中症対策はわかめの味噌汁などの有益なお話をしてくださいました。

新型コロナウイルスの感染状況にもよりますが、次回の学校保健委員会には、より多くの保護者の皆様にご参加いただきたいと思います。



夏休み図書館行事

夏休みの図書館行事を行いました。足守公民館の「えほんのもり」の皆さんによる読み聞かせやロケットやわりばしでっぽうの工作にスライム作りと本に親しみながら様々な楽しい活動ができました。

学校司書の小野先生はもちろん、田中先生や藤井先生が得意の工作を教えてくださいました。作りながら工夫したり、作ったおもちゃで競争したりと子どもたちがどんどん遊びを広げる姿に感心しました。子どもたちのもつ力は本当にすばらしいです。親子で参加してくださった方もいらっしゃいました。ありがとうございました。



ありがとうございました 廃品回収 8月21日

朝方の大雨で足下は悪く、さらに日が昇ってからは大変蒸し暑い中、PTA役員さんをはじめ、多くの皆様のご参加により廃品回収を行うことができました。手伝う子どもたちにも会え、元気に夏休みを過ごしていることがわかりほっとしました。

その後、学校では、職員が環境整備を行いました。子どもたちを気持ちよく迎えられるよう、清掃し始業式を待つばかりとなりました。

